

Racionalidad

Según los economistas neoclásicos, la diferencia entre el Hombre y el resto de los animales es que éste presenta un comportamiento racional. Dicha racionalidad posee dos componentes: egoísmo y maximización de utilidad. El egoísmo dice que el *Homo economicus* siempre se comporta en beneficio de sus propios intereses y nunca considera el interés de los demás elementos de su entorno. La maximización de utilidad establece que el *Homo economicus* seleccionará aquella alternativa que le retribuya mayor utilidad neta de todo el universo distinguible.

A juicio de muchos economistas, son estas las cualidades que permiten un desarrollo de las especialidades y del intercambio entre los seres humanos; y con ello el desarrollo de los mercados y sus sociedades.

